

## Bersaing dengan 5 Negara, Siswa SMP Muhammadiyah Al Mujahidin Juara Kompetisi Matematika Internasional

Rabu, 10-01-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, GUNUNG KIDUL** – Dua Siswa SMP Muhammadiyah Al-Mujahidin Gunung Kidul berhasil meraih prestasi Internasional. Efita Anggraeni kelas VIII dan Muhammad Farhan Haim kelas VII berhasil mendapat medali perunggu dalam Thailand International Mathematic Olympiade pada bulan Desember 2017 di SD Muhammadiyah Sapen.

Lomba tersebut diikuti oleh berbagai negara diantaranya Bulgaria, Singapura, Thailand, Hongkong, Filipina, hingga beberapa negara lainnya. Lomba tetap dilaksanakan di Indonesia dan diumumkan online pada 6 Januari 2018.

“Dalam hal persiapan lomba kemarin, kami sudah memiliki program bina prestasi. Program itu memiliki target-target yang harus tercapai dan tahun 2018 ini kami menargetkan memperoleh setidaknya 12 prestasi tingkat kecamatan, 30 prestasi tingkat kabupaten, 7 prestasi tingkat provinsi, 5 prestasi tingkat nasional dan 3 prestasi tingkat internasional,” papar Agus Suroyo, Kepala SMP Muhammadiyah Al Mujahidin Gunung Kidul saat dihubungi redaksi muhammadiyah.or.id, Selasa (9/1).

Menurut Agus, pihak sekolah selalu berusaha menyiapkan para siswa sebelum lomba melalui pemetaan, pembekalan melalui bimbingan intensif minimal 20 kali pertemuan dan pembinaan reguler minimal 15 kali pertemuan.

“Alhamdulillah diusia SMP Muhammadiyah Al Mujahidin yang belum genap 4 tahun ini, jumlah prestasi yang telah sekolah miliki totalnya ada 144, 5 prestasi internasional, 7 prestasi nasional, 18 prestasi provinsi, 45 prestasi kabupaten, dan 55 prestasi kecamatan,” imbuhnya.

Ia berharap prestasi yang diraih SMP Muhammadiyah Al Mujahidin ini akan terus meningkat dan menjadi motivasi bagi sekolah dalam membimbing para siswa untuk terus berprestasi seperti visi sekolah, berbudi dan berprestasi, dan tentunya dengan prestasi ini semoga akan semakin meningkatkan kepercayaan masyarakat pada SMP Muhammadiyah Al Mujahidin.

SMP Muhammadiyah Al Mujahidin akan diundang ke Thailand untuk seremonial penghargaan pada Februari mendatang. **(syifa)**